
Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion plénière du mardi 14 janvier 2025 à 18 h 30 à Villers-Lès-Nancy 

Présidence de M. Didier LECOANET 

Membres présents 

Mmes FAVRE Brigitte, GERARD Nathalie et SONTOT Noëlle 
MM. ARL Mike, BAZZO Jean-Pierre, BIANCALANI Maurice, DAUPLET Jean-Luc, CHAUMONT Cyril, DI BENEDETTO Vito (en 
visioconférence), GIOTTA Tonio, GROSJEAN Frédéric, LANGKUST Olivier, SACCO Filippo, TORNABONI Gérard, VALSAQUE 
Bernard, VAUTRIN Franck et WAGNER Rémi 

Assistent et ne participent pas au vote 

M. MICHEL Bernard (Président commission des arbitres) 
M. TELCH Michaël (CTD) 
M. LESAGE Mathieu (directeur) 

Membres et invités excusés 

Mme GOUNOT Laurence 
MM. CHAIB Malik et RIBAULT Cédric 
MM. KEFF Michel, LEROY Yann et THIRIET Jean-Marie (Présidents d’honneur) 
 
Didier LECOANET, Président, ouvre la séance à 18 h 30 en souhaitant la bienvenue à tous puis il présente ses meilleurs 
vœux à l’ensemble des membres pour cette nouvelle année. 

Adoption procès-verbaux 

Le procès-verbal de la réunion plénière du comité de direction du 22 octobre 2024 et le procès-verbal de la réunion du 
bureau du comité de direction du 03 décembre 2024 sont adoptés à l’unanimité, sans remarque particulière. Il est 
décidé, qu’à l’avenir, les procès-verbaux seront validés informatiquement afin de pouvoir les publier et transmettre les 
informations importantes plus rapidement. 

Informations générales du Président 

Didier LECOANET présente ses sincères condoléances aux familles et aux proches des personnes qui nous ont quittées 
dernièrement : 

- Mme Ninon BERBAIN, licenciée au club du F.C. Dombasle 
- M. Yann GERARD, licencié du club de Frouard Pompey 
- M. Tom OGE, licencié du club de l’E.S. Bayon Roville  
- La maman de Jacques LARCHER, membre de la commission Futsal 

Informations générales 

• Philippe DIALLO a été réélu à la présidence de la Fédération Française de Football pour quatre années 
• Lors de ces élections, les représentants des joueurs élites et des éducateurs n’ont pas pu être élus étant donné 

que le quorum n’a pas été atteint 
• Suite à l’élection de Yann LEROY à la présidence de la Ligue Grand Est, ce dernier souhaite mettre en place un 

nouveau mode de fonctionnement avec plus de proximité et de lien entre les différentes instances et les clubs. 
Ainsi, plusieurs membres de notre comité de direction seront présents dans différentes commissions régionales 

• L’équipe de France Féminine de Football rencontrera l’équipe de Suisse le vendredi 30 mai 2025 au stade 
Marcel Picot à Nancy 

• Didier LECOANET s’est rendu aux vœux du Conseil Départemental le lundi 13 janvier 2025 
• Le prochain comité de direction de la Ligue est prévu le lundi 20 janvier 2025 

Ressources Humaines 

Deux stagiaires en communication / évènementiel, Apolline CARTIER et Julien SEIGNEURET, sont présents depuis le 06 
janvier 2025 au sein de nos locaux pour une durée de huit semaines. 

Suite au départ d’Hong Duc NGUYEN, Mathieu LESAGE présente aux membres la nouvelle organisation des missions, en 
place depuis le 1er janvier 2025, notamment celles autour de l’administratif, qui ont été réparties entre Océane CRETEL et 
Arthur LALLOUETTE. A ce sujet, un document détaillé récapitulatif sera transmis prochainement à tous les membres et 
les salariés.   



Didier LECOANET confirme aux membres que Nathan LAINE sera bien embauché en CDD jusqu’au 30 juin 2025 et ce à 
partir du 15 février 2025, date de fin de son contrat avec la LGEF. 

Locaux 

Didier LECOANET informe les membres que des recherches et des démarches sont en cours pour l’acquisition de 
nouveaux locaux depuis plusieurs semaines. Un bâtiment adapté aux besoin du District avait été visité mais il a 
malheureusement été vendu. Des démarches ont également été entreprises afin de vendre les locaux de Villers 
(réalisation du diagnostic et visites). Des points réguliers sont effectués avec l’agent immobilier et Didier LECOANET 
indique qu’il reviendra vers les membres en cas d’avancées significatives sur ce dossier. 

Finances 

Le comité de direction donne son accord pour l’achat d’une machine à laver et d’un sèche-linge pour Joeuf afin de 
faciliter l’organisation pour le lavage des équipements. 

Il est décidé de ne pas donner suite, pour cette saison, pour l’achat de panneaux électroniques qui serviraient 
principalement aux compétitions Futsal. 

Après étude, le comité de direction décide de ne pas donner une suite favorable au mail du club de Réhainviller 
concernant une demande d’exonération d’amendes financières suite à la non-utilisation de la FMI sur plusieurs 
rencontres. 

Enfin, le barème des indemnités des arbitres sera revu à la fin de la saison.  

Compétitions 

Le comité de direction valide les mouvements jeunes de la phase automne. L’organigramme de la phase printemps sera 
validé au prochain comité de direction. 

Les membres valident également l’état récapitulatif, à mi-saison, des obligations concernant les équipes de jeunes. Ce 
dernier sera transmis aux clubs en infraction et publié sur le site internet. 

Plusieurs courriels de clubs sont étudiés par le comité de direction qui décide : 

- De donner son accord, sous réserve de validation de la commission interdistricts et du comité de direction du 
District de Moselle, pour que l’équipe U15F à 8 du club de Val de l’Orne évolue au sein du championnat en 
Moselle uniquement sur cette seconde partie de saison 

- De ne pas donner de dérogation au club de Longuyon pour que son équipe U13 évolue en D1 sur cette seconde 
partie de saison 

- De ne pas donner son accord pour une entente en U15 à mi-saison entre les clubs de Blainville Damelevières et 
Réhainviller 

Des explications détaillées seront transmises directement par mail aux différents clubs concernés. 

Mouvements dans les commissions 

Le comité de direction valide la composition des commissions d’appel, de discipline et de surveillance des opérations 
électorales pour les quatre années à venir. 

Tonio GIOTTA et Rémi WAGNER sont nommés Président, respectivement, de la commission administrative et de la 
commission de l’application du statut de l’arbitrage. 

Les différentes candidatures concernant la commission technique seront préalablement étudiées par Jérémy MOUREAUX 
avant d’être soumises à l’approbation du comité de direction. 

Le fichier à jour des commissions sera transmis afin que les procédures habituelles soient réalisées (mise à jour de foot 
2000, du site internet, activation des nouvelles adresses mails, courriers de nomination…). 

La Ligue souhaite intégrer un représentant de notre comité de direction dans la commission régionale foot pour tous / 
foot loisir ainsi que dans la commission régionale de valorisation du bénévolat. Mathieu LESAGE se charge de faire le 
point sur ce dossier et de transmettre à la Ligue les personnes qui seront désignées. 

Activités techniques 

Pôle formation  

• Un CFI U6-U9 a été organisé à Pulnoy sur deux soirs en octobre et deux soirs en novembre (17 stagiaires formés 
sur 21 inscrits) 

• Une AF Futsal a été mise en place à Batilly le vendredi 25 octobre 2024 (20 stagiaires formés sur 20 inscrits) 



• Il est prévu d’organiser un CFI seniors à Frouard Pompey (1 journée en janvier et 1 journée en février) ainsi 
qu’un CFI U14-U19 à Longwy (1 journée en février et 1 journée en mars) 

• Plusieurs stagiaires BMF (14) et BEF (1) sont suivis tout au long de la saison  

Pôle détection / sélection 

Féminines 

• Mise en place de CPT plein air pour les féminines U12F/U13F (lundi 28 octobre 2024 à Pagny) et U14F/U15F 
(mardi 29 octobre 2024 à Auboué avec un match contre le F.C. Metz) 

• Deux CPT Futsal ont également été organisés : le mercredi 27 novembre 2024 à Jarny et le mercredi 08 janvier 
2025 à Dieulouard 

• Deux tournois Futsal sont prévus : 
o U14F/U15F : dimanche 19 janvier 2025 : 1 sélection MM de clubs amateurs (8 joueuses) + 1 équipe de 

l’ASNL (8 joueuses)  
o U12F/13F : samedi 2 février 2025 : 2 sélections MM (16 joueurs) 

• Pour la sélection départementale U14F/U15F, il est envisagé d’organiser un CPT en février, de participer à un 
tournoi à Algrange le mercredi 16 avril 2025 et de mettre en place un match amical contre la sélection 
U14F/U15F de la Haute Saône le mercredi 14 mai 2025 

Garçons 

• Mise en place des détections départementales en octobre 2024 
o U12 : 1er tour avec 100 joueurs convoqués sur 3 sites les 21, 22 et 23 octobre 2024, matin 
o U13 : 1er tour avec 100 joueurs convoqués sur 3 sites les 21, 22 et 23 octobre 2024, après-midi 

• Mise en place de CPT U12 et U13 sur 2 secteurs avec les joueurs identifiés 
o Mercredi 20 novembre 2024 : 60 joueurs U13 et 80 joueurs U12 (Villerupt / Laneuveville) 

• Mise en place des CPT Futsal sur 2 secteurs 
o Mercredi 11 et 18 décembre 2024 : 2 secteurs par catégorie 
o Mercredi 08 janvier 2025 : secteur Nord U12 et U13 

• Tournoi Futsal U12 : mercredi 29 janvier 2025 : 32 joueurs identifiés 
• Détection U14 

o Tour 1 : 70 joueurs convoqués sur 2 sites 24 et 25 octobre 2024 
o Finale départementale : mercredi 04 décembre 2024, 32 joueurs présents 
o 14 joueurs à présenter à la finale territoire Lorrain en janvier 2025 

• Détection U15 
o Tour 1 : 60 joueurs convoqués sur 2 sites le 31 octobre 2024 
o Finale départementale : mercredi 20 novembre 2024, 28 joueurs 
o 14 joueurs présentés à la finale territoire lorrain en décembre 2024 

• Prévisionnel pour la sélection U15 MM : 
o Match 1 : contre l’équipe de Pétange le mercredi 18 février 2025 du coté de Briey 
o Match 2 : contre la sélection U15 des Vosges à Nomexy le mercredi 9 avril 2025 

• Détection U15 Futsal 
o Tour 1 : site unique le mercredi 06 novembre 2024 
o Finale départementale le mercredi 04 décembre 2024 

• Détection U17 Futsal, 2 secteurs 
o Tour 1 : le 28 octobre 2024 
o Tour 2 : le 27 novembre 2024 
o Finale départementale le mercredi 04 décembre 2024 

Pôle SSS 

• Un suivi est réalisé sur Foot 2000 afin de bien vérifier que le cahier des charges est respecté 
• Les nouvelles conventions sont en cours de validation 
• La carte professionnelle est indispensable pour intervenir ainsi que l’attestation d’honorabilité 
• Deux rassemblements Futsal sont prévus : le mardi 04 février 2025 à Auboué et le jeudi 06 février 2025 à 

Gerbéviller 
• Plusieurs visites ont été réalisées : 

o Jeudi 7 novembre 2024 à Mont Saint Martin (signature de la convention + visite + remise de dotations 
FIFA for Schools) 

o Mardi 19 novembre 2024 à Dombasle 
o Jeudi 12 décembre 2024 à Blénod (visite + remise de dotations FIFA for Schools) 
o Mardi 07 janvier 2025 à Jarny 

• D’autres sont prévues : 



o Lundi 20 janvier 2025, SSS Gerbéviller 
o Lundi 27 janvier 2025, SSS Gdlt 
o Jeudi 30 janvier 2025, SSS Lunéville 
o Jeudi 27 février 2025, SSS Villerupt 
o Lundi 10 mars 2025 SSS Liverdun 
o Jeudi 13 mars 2025, SSS Homécourt 

Pôle DAP 

• Journée de Noël : notre District a organisé les journées de Noël les samedi 7 et dimanche 8 décembre en 
partenariat avec les restos du Cœur et le Secours Populaire. Une véritable réussite qui a permis de récolter près 
de 1 000 jouets sur l’ensemble des sites avec quelques absences à noter néanmoins. 

• Plateaux Five : les catégories U7 à U11 participent à des plateaux Indoor au Kaiser à Hagondange et au Five à 
Heillecourt de décembre à janvier 2025. Un taux d’engagement toujours aussi élevé. 

• Foot à l’école : nous poursuivons les cycles Foot à l’école sur l’ensemble du département. Mise en place de 
rassemblements festifs au Kaiser pour les classes du Nord (30 janvier 2025) et au Five à Heillecourt pour le Sud 
(06 février 2025) 

• PEF - Services Civiques : la commission effectue un excellent travail qui a permis de recenser des fiches actions 
en très grand nombre (meilleur taux par rapport à la saison précédente). De plus, le concours et le suivi des 
services civiques permet d’avoir un excellent visu sur le travail effectué dans les clubs. 

• Futsal : la phase des championnats arrive à sa fin avec un taux de participation cohérent. Nous allons passer à la 
phase de coupe notamment en U15 et U18, déjà commencée en U13 et U11. La demande est toujours aussi 
forte en termes d’engagements. 

• Nouvelles pratiques : des nouveaux challenges vont être mis en place sur le plan national (Foot en marchant, 
Foot5 ou Beach Soccer). Des phases départementales seront à mettre en place si nous possédons des 
engagements ou des structures. 

• Structurations des Clubs : les remises des Labels Jeunes, Label féminin ont eu lieu dernièrement, il reste le club 
de Saulxures pour le Label Féminin. Ces remises ont toujours été réalisées en présence soit du Président ou un 
membre du CD avec une excellente réception de la part des clubs. 

Divers 

Franck VAUTRIN présente aux membres le classement du meilleur club de jeunes pour la saison 2023-2024 qui est validé 
à l’unanimité par ces derniers. Il est proposé que la remise de récompenses s’effectue en amont d’une rencontre de l’A.S. 
Nancy Lorraine comme la saison dernière. Franck VAUTRIN présente à nouveau le règlement pour cette saison qui avait 
été validé lors d’un précédent comité de direction. 

Sur proposition d’Arnaud DEMOULIN, le comité de direction valide les candidatures de Sébastien GAUME et d’Olivier 
LEFEBVRE dans le cadre du Challenge Départemental du Sport Sans Violence et du Fair Play. Océane CRETEL se chargera 
de suivre ce dossier.  

Deux initiations aux gestes qui sauvent seront prochainement organisées à destination des clubs et des bénévoles du 
District à Champigneulles et à Joeuf. 

Une compétition Efoot va être lancée très prochainement au sein de notre District dans le but de qualifier trois joueurs 
pour l’Ecoupe de France. 

Suite à la qualification du club de l’U.S.B. Longwy en 16ème de finale de la coupe nationale Futsal, une réflexion est en 
cours sur la manière de valoriser le beau parcours du club. 

Enfin, le comité de direction valide les différents lieux des finales du Foot Animation (U11 et U13) ainsi que les premiers 
sites de la JND. La F.F.F. ayant décidé de ne plus doter les U9, une réflexion est à mener sur ce point et une décision sera 
prise lors du prochain comité de direction. 

 

Didier LECOANET, Président             Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 


